



SECRETARIADO LATINOAMERICANO DE PAX ROMANA

Plan para Centroamérica en 1963

REALIDAD CENTROAMERICANA : Los problemas que afronta la Iglesia en el campo universitario en Centro América, son graves. Se destacan especialmente los siguientes:

- 1.- Las federaciones universitarias apostólicas, casi todas, son sólo nombre y estructura. No hay un claro enfoque de las responsabilidades cristianas en la Universidad.
- 2.- Faltan líderes estudiantiles católicos y los pocos que hay, carecen de una formación adecuada y no saben qué hacer ni cómo.
- 3.- Hay una seria confusión de ideas y una inconveniente mezcla de campos en las actividades político-gremiales y religiosas.
- 4.- La asesoría eclesialística deja mucho que desear, tanto desde el punto de vista del número de sacerdotes que pueden dedicar algún tiempo a este apostolado, como desde el punto de vista de la competencia.
- 5.- La amenaza comunista es grave en todos los países, en los cuales la propaganda castrista es muy intensa. Mensualmente viajan jóvenes a Cuba, en donde reciben cursos de adiestramiento para trabajar en sus respectivos países al regresar.
- 6.- Existen algunos núcleos que necesitan una orientación, una ayuda para empezar, un primer impulso y una coordinación de actividades a escala centroamericana, pues todos estos países son muy pequeños y de problemas más o menos homogéneos bajo varios aspectos.

Qué pretende el Secretariado Latinoamericano.- Dado el hecho de que los más graves problemas, de una solución relativamente menos difícil y de más rápida ejecución se presentan en Centroamérica, el plan del Secretariado es dedicar inicialmente mayor atención a esta región para atender a la capacitación de dirigentes y proveerlos de elementos apostólicos más indispensables, con el fin de que, recibido un primer impulso, puedan continuar su trabajo, bajo la coordinación del Secretariado Latinoamericano.

Los Equipos Universitarios de Colombia.- Han recibido de PAX ROMANA el encargo de organizar y poner en marcha este Secretariado. Los militantes colombianos han tomado a su cargo el atender a la marcha ordinaria de la oficina y cuentan para ello con las cuotas de los diversos equipos y con el aporte de personas amigas. Pero se atreven a pedir una ayuda para los primeros días de organización y adquisición del equipo necesario, como también para la realización de planes inmediatos, como aparece en el informe adjunto.